
開 催 日 平成２８年７月２１日（木）

開 催 場 所 すみれの里　２階　集会室

開 催 時 間 午後１時５８分～午後４時５５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員７名

傍 聴 人 ０人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第54号　平成２７年度点検・評価報告書について

　議案第55号　後援申請について

　議案第56号　平成29年度使用義務教育諸学校教科用図書の採択基準について（非公開）

　議案第57号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第58号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第59号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

　議案第60号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第61号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年６月）について（非公開）

　・６月議会（一般質問、補正予算）について

第7回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後１時５８分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年６月２３日～平成２８年７月２１日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第５４号「平成２７年度点検・評価報告書について」を議題

とします。

学 校 教 育 課 長 　事前に配布させていただきました資料を若干訂正させていただきま

したのでご説明申し上げます。２ページ目をご覧ください。スポーツ

課が新たに設置されましたので、生涯学習課・スポーツ課と分けて記

載しました。３ページ以降の中で網かけの場所がありますが、事前に

配布いたしました資料から加除修正した箇所です。特に、変更した箇

所です。４ページ目をご覧ください。５．あま市教育立市プランにつ

きまして、前回までは学校教育課の事業を中心に記載していましたが、

今回からは全４課の事業をピックアップしまして記載しております。

後は、前年と同様、また、新規事業につきましては入れ込んで作成し

てございます。ご一読いただきまして、ご意見等をいただければ幸い

です。なお、学識経験者の意見をいただいてから８月の末に議会へ提

出するというスケジュールとなっています。以上です。

教 育 部 長 　８月の教育委員会において承認していただき、議会へ提出し報告し

ます。まだ、誤字脱字等多々ありますので、８月の段階では修正した

ものを提出します。また、委員の皆様からもご指摘いただければと思

います。

委 員 長 　議案第５４号の質疑を許可。

委 員 長 　訂正等あるようですが、事前にみられてここがどうかというような

ことがあれば言っていただければと思います。

委 員 長 　よろしいでしょうか。

教 育 長 　かなり多岐にわたった事業を４課で実践しておりますので、ご覧い

ただきご意見いただければと思います。また、２８年度の報告書から

は、評価の部分に肯定だけではなく、改善点などもいれて、自己評価

をしたほうが良いのではないかと考えています。

委 員 長 　そうですね。次年度にむけての課題のようなこともあったほうがい

いですね。

委 員 長 　講座など参加者が少ないとやめるとか、あるのでしょうか。

生 涯 学 習 課 長 　少ないということでやめることはありません。人が集まる事業だけ

がいい事業とは考えていません。次年度の開催方法など工夫改善して

いく方向で考えています。

委 員 長 　相対的には、講座の参加率はどうでしょうか。

生 涯 学 習 課 長 　受講者は増加しております。定員数を増やすということは、講師の

都合やキャパなど難しいものがありますので、回数を増やすとかなど

で工夫しなければならないと思います。
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委 員 長 　市民からの講座に関する要望などはでてきますか。

生 涯 学 習 課 長 　要望はあります。例えば、スマホやタブレットなど高齢者から出さ

れています。講座の中でアンケートを書いていただき、その中で要望

などニーズを把握しています。

委 員 　現在、美和プールを解体していますが、七宝・甚目寺のプールにつ

いてはどうなっていますか。

教 育 長 　美和プールの場合は、新給食センター建設ということもあり解体し

ていますが、七宝・甚目寺のプールについては、解体するだけでも多

額の費用がかかりますので現状のままとなっています。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課としては解体できるのであれば解体したいとは考えてい

る。

委 員 　防犯上はどうでしょうか。プールに入ったりはないでしょうか。

ス ポ ー ツ 課 長 　甚目寺のプールは以前はありましたが、現在は雨水が溜まることに

よる蚊の発生等近隣からの苦情が多いです。

委 員 　七宝のプールはどうですか。

ス ポ ー ツ 課 長 　七宝プールには、あまスポーツクラブの事務所として利用しており

ますし、警備会社へ依頼してますので七宝のプールは入れません。

委 員 　現状のままということで、問題が起こらなければいいのですが。

委 員 　プール開放についてお聞きします。期日の延長や短縮等あるのでし

ょうか。

教 育 部 長 　学校のプール指導を除いた８月の第１日曜日から第３日曜日までの

２週間です。盆を過ぎると気温が少し下がりますし、管理を派遣会社

に依頼しておりますので、費用対効果ということで２週間程度、約１

５日間で実施しています。

委 員 　わかりました。ありがとうございました。

委 員 長 　３会場しかありませんので遠い子もいるでしょうね。例えば美和学

区の児童生徒が、甚目寺地区の会場へ行くことは可能でしょうか。

教 育 長 　基本的にあま市の児童生徒であれば問題はありません。

委 員 　監督はだれが実施していますか。

ス ポ ー ツ 課 長 　委託業者です。

委 員 長 　他にご質問等いかがでしょうか。

全 委 員 　質疑なし

委 員 長 　次回の定例会にも議案として提出されますので、詳細に見ていただ

きまして、指摘いただければと思います。よろしくお願いします。

委 員 長 　議案第55号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分２件です。

①平成２８年度地域社会貢献事業「ねんぐ祭」

　　　一般社団法人津島法人会

②ＭＯＡ美術館名古屋児童作品展

　　　（ＭＯＡ美術館名古屋児童作品展実行委員会）

　①②については昨年度承認実績がありますので専決処分とさせて

いただきました。報告とさせていただきます。

委 員 長 　①②については報告を受けました。

委 員 長 　生涯学習関係をお願いいたします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分を含む６件です。
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　③夏休み特別企画　小学生アナウンサー体験

　　　　（西尾張シーエーティヴィ株式会社）

　④ユースホステル協会２０１６年　夏休み体験教室

　　　　（愛知ユースホステル協会）

　⑤ウィメンズフェスタvol．３

　　　　（特定非営利活動法人ORR社会貢献センター）

　⑥海部ライオンズクラブ音楽祭（海部ライオンズクラブ）

　⑦さくら会第３０回発表会（さくら会）

　⑧栗城史多＆小田全宏Ｗ講演（栗城＆小田講演会実行委員会）

（⑧については、事業目的、事業内容、開催期日等資料説明）

　③④⑤⑥⑦については昨年度承認実績がありますので専決処分と

させていただきました。報告とさせていただきます。⑧については

新規ですのでご審議のほどお願いいたします。

委 員 長 　③④⑤⑥⑦について、報告を受けました。

委 員 長 　先にスポーツ課関連お願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは専決処分４件です。

　⑨愛知万博メモリアル第１１回愛知県市町村対抗駅伝競走大会

　　　　　（愛知駅伝実行委員会）

　⑩第３５回愛知県学童新人軟式野球大会

　　　　　（あま市スポーツ少年団軟式野球連盟）

　⑪第１４回愛知県スポーツ少年団バレーボール交流大会西尾張

　　地区大会（愛知県スポーツ少年団指導者協議会）

　⑫第２０回誠心会憲法杯ファイテングトーナメント大会

　　　　　（誠心会拳法総本部事務局）

　⑨⑩⑪⑫は昨年度承認実績がありますので専決処分とさせてい

ただきましたので報告とさせていただきます。

委 員 長 　⑨⑩⑪⑫について、報告を受けました。

委 員 長 　⑧について、質疑を許可。

教 育 長 　あま市は開催会場の名古屋市の隣接地区ということで後援申請

があったということですか。

生 涯 学 習 課 長 　そうです。

委 員 長 　毎年ではないのですか。

生 涯 学 習 課 長 　各地で開催しています。今年は名古屋です。

委 員 　会場市の隣接市町村ということ以外で、あま市が後援する理由

はなんでしょうか。

教 育 長 　内容は大丈夫かなと思いますが。名古屋市も後援許可というこ

ですし。

委 員 　愛知県教育委員会は後援してないのでしょうか。

生 涯 学 習 課 長 　愛知県内に実行委員会としての実体がないということで申請は

受け付けていただけなかったと聞きました。

委 員 　講師料が異常に高くないでしょうか。

教 育 長 　もう少し、実行委員会の内容など調査してから、可否を決定し

ても遅くないのでは。

委 員 長 　そうですね。あま市が後援しなければならない理由がよくわか

りませんし、次回に保留ということでよろしいでしょうか。次回
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までに組織や内容などもう少し調査してください。お願いします。

全 委 員 　異議なし

委 員 長 　「６月議会（一般質問、補正予算）について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （「６月議会（一般質問、補正予算）について」説明）

全 委 員 　質疑なし

委 員 　新教育委員会制度について、お聞きします。平成２７年４月１日に

一部改正されました「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」に

おいて、教育委員会委員長と教育長を一本化にした新教育長を置くと

なっています。他の市教育委員会では、新教育長が設置されてきてい

ます。教育長を始め各委員の任期は、それぞれ違っております。その

中で、あま市教育委員会事務局としては、今後どのようにして新教育

委員会制度を適用していくのかお考えをお伺いします。

教 育 長 　今後の定例会において、資料提供をさせていただき、協議しながら

進めていきたいと考えております。児童生徒への教育ばかりではなく、

市民への教育、生涯学習やスポーツもありますので、今まで以上に大

所高所からのご意見等いただきたいと考えています。よろしくお願い

いたします。

委 員 長 　これより非公開の議題に移ります。

【次回予定】 ・平成２８年８月２４日(水）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（美和公民館　３階　研修室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時５５分】
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